

Haie diversifiée indigène

Belle et utile !

Installer une haie diversifiée indigène sur votre terrain apporte tant des intérêts esthétiques et paysagers que de nombreuses autres fonctions utiles : brise-vue, brise-vent, nourricière... Elle est aussi utile pour la biodiversité et elle limite les ruissellements et l'érosion des sols ! Autant de raisons de l'adopter !

- **La forme** : soit on la taille annuellement, soit on laisse libre-cours à son développement naturel (réduit les entretiens, amène plus de diversité dans la structure)
- **Brise-vue** : vous pouvez utiliser des espèces **persistantes, semi-persistantes ou marcescentes**.
Proposition de composition : houx, troène commun, charme commun.
- **Brise-vent** : l'objectif : former une haie semi-perméable et homogène qui réduit la vitesse du vent sans créer de turbulences.



Les conseils d'adalia:

Proposition de composition : arbres à croissance rapide et arbustes/petits-arbustes buissonnants (densité en hauteur comme en largeur).

- **Haie fruitière** : on y intègre des arbres fruitiers (griottier, chataignier, prunier...), des arbustes fruitiers (noisettier, néflier, cornouiller mâle...) et des petits fruits (groseiller, framboisier, ronces...).

Rappel : pas de taille entre le 15/3 et le 31/8 pour ne pas perturber la nidification.

Accueil de la biodiversité

Au plus la **composition** et la **structure** de la haie sont variés, au plus grand est l'intérêt de la haie pour la biodiversité !

- Prévoir la haie sur plusieurs rangs ;
- Etaler la période de floraison et de fructification grâce aux espèces variées ;
- Intégrer des espèces épineuses pour créer des zones de nidification à l'abri ;
- Créer des micro-habitats à proximité de la haie avec des tas de bois mort ou de pierres

Lisez l'article complet sur

www.adalia.be/la-haie-diversifiee-indigene-belle-et-utile

ou scannez ici

